



清峰だより

令和6年9月30日(月)発行
 長崎県立清峰高等学校
 学校通信 第177号
 発行責任者 校長 井上 潤一郎
 学校ホームページ
<http://www2.news.ed.jp/section/seiho-h>

体育祭を終えて

体育科主任 平山 豪

去る9月7日(土)、まさに雲一つない晴天に恵まれ、「第22回清峰高校体育祭」を盛大のうちに開催することができました。昨年度に引き続きフルプログラムでの開催となり、大会スローガンの「笑顔で駆け抜けろ～思い出の1ページ～」にふさわしい感動的な体育祭となりました。特に、3年生がリーダーシップを発揮して下級生を導く姿は本当に頼もしく、彼らの成長を感じるとともに、清峰高校の伝統がこのようにして脈々と受け継がれていくのだなと感じました。一方で、準備期間中には苦労もありました。台風10号の接近に伴い臨時休校となってしまう、貴重な練習期間が2日間も削られてしまいました。このような中でも各ブロック長が中心となって支え合い、学年を越えた一人一人の主体的な取り組みのおかげでこのピンチを見事乗り越え、例年にも増して素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。無限の可能性を秘めている清峰生の底力を示し、多くの人に感動を届けることができたものと確信しています。さらに、体育祭終了後の3人のブロック長から全校生徒へのスピーチが感動的でした。「他ブロックも含めてみんながいたからこそ最高の体育祭にできた」、「勝ち負けはついてしまったものの、僕たちはチーム清峰」と周囲への感謝の思いが伝えられました。そして最後はノーサイド。敵、味方を越えて全員で互いの健闘を讃え合い、帽子投げをして第22回清峰高校体育祭のフィナーレとなりました。生徒一人一人の充実感に満ち溢れた表情や、負けて悔し泣きする姿は、まさに青春を謳歌する若人の姿でした。この経験を今後の学校生活で、さらにはこれからの人生で大いに活かしてもらいたいと切に願います。

最後に、保護者の皆様のご理解とご協力に心から感謝いたします。この場を借りてお礼申し上げます。



各部門の優勝ブロック

総合の部 青ブロック
 競技の部 赤ブロック
 応援の部 青ブロック
 のぼりの部 赤ブロック

学級対抗リレー 優勝

1年生の部 1年1組
 2年生の部 2年2組
 3年生の部 3年4組



体育祭を終えて

青ブロック長

瀬川 真子

みなさん体育祭お疲れ様でした。今年の体育祭は台風の影響で前年度より準備期間が短い中での開催となりましたが、3年生はもちろん、1、2年生の協力のおかげで無事に終わることができたと思います。競技ではどの種目も白熱していて、応援にも熱が入り、どこが優勝してもおかしなかったと思います。3年生にとっては最後の体育祭でしたが、1、2年生は来年もあるので、今年の経験を生かして最高の体育祭を作り上げてほしいです。

赤ブロック長

柴田 偉大

高校生活最後の体育祭は最高に楽しくて最高の思い出になりました。3年生は人生最後の体育祭の人も多かったと思います。私はこの体育祭を清峰高校の仲間たちとできて本当によかったです。特に赤ブロックのみんなには感謝しています。開閉会式や競技の応援はどこのブロックよりも声を出した自信があります。赤ブロック最高です。こんな良い思い出ができたのは赤黄青ブロックみんながいたからです。チーム清峰大好きです。最高の青春をありがとう！

黄ブロック長

鴨川 星穂

今年も清峰高校の体育祭があつという間に終わってしまいました。夏休み明けから当日まで短い期間ではありましたが、みなさんのおかげで、どこの学校にも真似できない体育祭になったと思います。3年生にとっては最後の体育祭で、最高の思い出となりました。勝ち負けはついてしまいましたが、楽しむことが一番だと思います。真剣勝負の後にはブロックを越えた何かがあります。来年も清峰高校らしい体育祭を作り上げてください！！

第22回文化祭

10月26日(土)・27日(日)第22回文化祭を開催します。また、10月24日(木)には合唱コンクールの学年予選を行います。ステージ発表にクラス展示、PTA バザーなど様々な催しが企画されています。保護者の方々、地域の方々、どうぞご期待ください！

芸術の秋

行事予定

10月

- 1日(火)前期終業式
- 2日(水)秋季休業【～4日】3年学習会
- 7日(月)後期始業式、生徒会役員・後期委員任命式
- 8日(火)補習再開、各種専門委員会
文化祭前短縮授業【～22日】
- 9日(水)人生の達人セミナー
- 12日(土)対外模試【3年～13日】
- 19日(土)三地区PTA研修会
県新人【テニス(～21日)、ボクシング(～20日)】
地区新人【卓球・バドミントン・ハンド(～20日)】
サッカー選手権大会
- 23日(水)代休(10/26日分)
- 24日(木)合唱コンクール学年予選
- 25日(金)会場設営・文化祭準備
- 26日(土)文化祭①(合唱コン本選)、
ウインターカップ県予選【バスケ～27日】
春高バレー県予選【バレー～27日】
- 27日(日)文化祭②、読書週間【～11月9日】
- 28日(月)代休(10/27日分)
- 29日(火)県北地区合同企業説明会(2年)

11月

- 1日(金)県高校駅伝
- 2日(土)対外実力【1年・2年】※2年生は3日まで
対外模試【3年～3日】
佐々町青少年音楽祭(吹奏楽・コーラス部)
- 8日(金)しおかぜ総文祭(茶道部)
- 9日(土)土曜補習
- 10日(日)ビジネス計算実務検定
- 13日(水)芸術鑑賞会(午後)
- 15日(金)卓球県新人戦(～17日)
- 16日(土)土曜補習、県新人【バドミントン・ハンド(～18日)】
地区新人【バレー(～17日)】
- 18日(月)考查時間割発表、補習本日まで
- 19日(火)3年課題研究発表会
- 24日(日)ビジネス文書実務検定、中国語検定
- 25日(月)第2回考查【～29日】
- 30日(土)土曜補習

野球部 準優勝！

第105回全国高等学校野球選手権長崎大会に野球部が出場しました。ノーシードから登場で次々とシード校を倒し快進撃を見せてくれました。惜しくもあと一歩のところまで甲子園には届きませんでした。多くの感動を与えてくれました。準々決勝の九州文化学園戦から希望応援を募り応援を行いました。プレイヤーだけでなく、生徒一人ひとりのいい表情が印象的です。また、試合勝利後にみんなで声高らかに歌う校歌は私たちの耳から離れません。今後も清峰高校野球部の応援をよろしくお願いします。

【試合結果】

清峰	2	対	1	長崎北（1回戦）
清峰	3	対	2	小浜（2回戦）
清峰	7	対	3	瓊浦（3回戦）
清峰	2	対	0	九州文化学園（準々決勝）
清峰	3	対	0	長崎崎附（準決勝）
清峰	0	対	4	創成館（決勝）



吹奏楽コンクール

今年度は惜しくも銀賞に及ばず、銅賞に終わりました。応援頂いた方々、ありがとうございました。特に3年生は紆余曲折ありながらも、活動に真摯に向き合い、部を引っ張ってくれました。本当に感謝しています。これから新体制となり、各種イベント等に向けて頑張っていきますので、よろしくお願いします。



生徒会役員選挙

8月27日（火）に生徒会選挙を行いました。今回は生徒会長に2名の立候補があり、2年1組の大浦健司さんが当選しました。副会長2名の枠に対して2名の立候補がありました。投票の結果、2年1組の松尾里温さん、2年4組野林咲香さんが信任となりました。各候補者とも自らの清峰高校や生徒会に対する思い、強い決意をしっかりと全校生徒に向けて語ってくれました。また、今年度も佐々町選挙管理委員会のご協力のもと、実際の選挙で使用される記載台・投票箱をお借りしての投票を行い、選挙の雰囲気味わうことができました。

今後は、生徒会総務のメンバーが決定し、10月より新生徒会が始動します。生徒会を中心として、清峰高校をより笑顔であふれる学校にできるように頑張ります！



2024 北部九州インターハイ (ボクシング)

佐賀県で行われたボクシング競技に参加しました。2回戦は滋賀県代表の選手に判定で勝ち、3回戦で昨年のインターハイで勝ち上がって対戦したかった、奈良県代表で昨年度の優勝者と対戦しましたが、勝ち上がることができずベスト16でした。学校の部活動にない競技ですが応援していただきありがとうございました。

今後は昨年度に引き続き九州新人大会・全国選抜大会への出場権が獲得できるよう、県新人大会に向けて頑張りますので、応援をお願いします。



全国高等学校総合文化祭 (将棋部門)

3年溝田総史さんが、岐阜県で行われた全国総文祭に出場しました。4勝1敗で予選リーグを通過し、決勝トーナメント1回戦で惜しくも敗退しましたが、全国ベスト32という結果を残しました。

たくさんの応援ありがとうございました。

平和学習

8月9日（金）全校一斉に平和学習を行いました。第1部は、本校地歴公民科山田和浩先生による「『火垂るの墓』の子どもたち～戦災孤児たちの戦争～」の講話と、生徒会長柴田偉大くんによる「清峰平和宣言」の朗読です。講話によって、生徒は過去のできごとを深く知るとともに現在の社会情勢についても考え、平和への思いを強くすることができました。第2部は、11時2分の黙禱のあと、「平和メッセージ作品集」の朗読を平和学習委員が行いました。7月に全校生徒が、平和メッセージを1人1作品作成し、その中から各学年の作品を選び、冊子にしたものです。図書館には、平和と命の大切さについて考える本のコーナーも設置しました。生徒の感想の中に、「戦後79年間も、原爆について、ずっと語り継がれてきているところがすごい」というものがありました。「卒業後は他県の人に知らせていきたい」、「長崎県に生まれた自分たちが平和の大切さを未来へ、世界の人へ伝えていきたい」との感想もありました。平和について思いを寄せた、祈りの日でした。



オープンスクール

8月22日（木）に、オープンスクールを開催しました。初めに生徒会作成の学校紹介ビデオを上映しました。続いて体育館での全体説明では、コーラス部のアトラクション、系列代表生徒が各系列の説明を行いました。その後、体験授業を2コマ受講するコースと、体験授業1コマの後に部活動体験に参加するコースに分かれて活動しました。授業や部活動では、緊張しながらも、活発に取り組む中学生の姿が見られました。

短い時間ではありましたが、清峰高校での学校生活の一部を体験してもらえたのではないのでしょうか。中学生のみならず、ぜひ清峰高校で共に学びましょう！



公務員・就職試験開始

9月1日から公務員試験が、また9月16日から就職試験が始まりました。就職試験の内容は、主に筆記試験・適性試験・面接試験です。3年生は、夏休み前から就職試験に向けての対策を重ね、試験日を迎えようとしています。これまでの努力が、公務員・就職試験でいかに発揮されることを願っています。受験する3年生の皆さん、頑張ってください。

また、これから、専門学校や短大、大学といった入学試験も始まります。3年生はこれらの入学試験に向けて対策を進めています。下級生の皆さんも3年生の姿を目に焼き付け、一人ひとりが進路実現できるように、今のうちからやれることを一生懸命に取り組んでほしいと思います。



人間コミュニケーション 系列（公務員）の紹介

この系列では公務員を目指す人が学習します。公務員試験は出題範囲が広いので、早くから対策に取り組む必要があります。そのため授業も公務員試験に直結した内容となります。2次試験では面接試験も実施されるので、時事問題にも精通していた方がよいでしょう。毎年10～20名前後の生徒が選択し、2年次より昼休みに週3回の適性試験対策演習にも取り組んでいます。目標が明確で、切磋琢磨できる環境なのが人間コミュニケーション系列（公務員）の特徴です。